

P



花尾小学校 学校通信 No. 6

令和5年 6月 13日 発行

# はな お

北九州市立花尾小学校

校長 麻生 和秀

『キープスマイル・ステイポジティブ』  
「地域の特性を基に、知・徳・体・志を備えた児童の育成」

## テーマ「3年ぶりの制限のない体育大会。子ども達の頑張りに感動の体育大会でした！」

5月28日（日）、3年ぶりに制限のない体育大会を運動場で実施することができました。暑さを心配していましたが何とか演技に支障はなく、最後まで、子ども達も元気に演技を行うことができました。子ども達には、保護者や地域の方に元気で最後まであきらめない姿を見せることを目標にさせていましたが、どの学年の子ども達も、徒競走や競争遊戯、全校ダンスでは、自分の力を精一杯発揮し、途中であきらめずに最後までがんばる姿を見せてくれたと思います。その姿が、多くの方に感動を与えたと思います。これからの学校生活においても、子ども達には大切にしてほしい態度だと思いました。

それから、全校ダンス「花尾スマイルステップ」は、練習では全員で揃える回数が2回。それでも子ども達は、見事に踊ることができました。かっこよさとかわいらしさが見事にマッチした素敵なダンスだったと思います。子ども達の演技に感動でした。

保護者や地域の方に、朝早くからご来校いただき、子ども達への大きなご声援ありがとうございました。子ども達も多くの方の声援に背中を押され、最後までがんばることができたと思います。

また、体育大会の開催中は、ほとんどの保護者皆様が、朝の開門時からマナーを守っていただき、大変ありがたく思いました。保護者や地域の方のマナーある対応に大きなトラブルもなく進行できたことに感謝いたします。ありがとうございました。

さらに、CSAの役員の方には、早朝から、開門時の指示や演技中の見回りをしていただきました。また、CSAサポーターには、多くの保護者が参加をしていただき、テントや杭、トイレ等の片付けを行っていただきました。そのおかげで、随分早く終わることができました。学校がCSAに支えられて運営できていることに深く感謝申し上げます。今後も子ども達の教育活動がスムーズに進みますよう、ご支援をよろしくお願いいたします。

### ◆CSAの活動に大変感謝しています！

今年度より、花尾小旧PTA活動が大きく変わりました。名前もCSAとなり、子ども達の教育活動を中心に支援をしていただけるようになりました。サポーター制を導入し、今回の体育大会のように、学校だけではできないところを、サポートできる人が、お手伝いをしていただくようになっていきます。今回の体育大会も50名近くの方がサポーターとして参加され、そのおかげで片付けが素早く、スムーズに終わることができました。できる人ができる時に子ども達を支える、無理のないこの制度は、とてもよいことだと思います。今後も様々な行事を行っていきますが、CSAのサポートがあることで、他の学校にはない、特色ある教育活動も行うことが可能になってきます。CSAの活動に対して、大変感謝をしています。今後も、子ども達の多様な活動ができるためにご支援をよろしくお願いいたします。

### プール開き！



今年は梅雨明けも早く、暑い夏になるのではと心配をしています。そのような中、いよいよ水泳学習がスタートします。まず、6月7日（水）に6年生が、プール清掃を行ってくれました。みんなが気持ちよく水泳学習ができるように、隅々まで一生懸命に掃除をしてくれた6年生に感謝の気持ちでいっぱいです。きれいになったプールで、次は12日（月）、6年生によるプール開きでした。一人一人が安全に気を付けながら、先生方の指示に従って、自分の目標に向けてがんばることを約束して、水泳学習がスタートしました。水泳学習は、コロナ以前の学習に戻り、低学年は、遊びの要素を取り入れながら、上級生は、泳ぎ方を習いながら、一人一人が目標を立てて泳力を伸ばしていきます。ご家庭では、忘れ物がないか、体調は大丈夫か等の管理をお願いします。